

ようこそ

発行 令和4年8月25日

日置地区公民館 広報部

鳥取市青谷町山根218

電話 (0857) 86-0836

FAX (0857) 86-0837

Eメール cc-hioki@it.city.tottori.tottori.jp

第76号

私の好きな言葉

「 Why so serious 」

映画『ダークナイト』では「そのしかめツラは何だ？」と意識されていましたが、「どうしてそんなに深刻なんだ？」といった意味合いです。

時にはリラックスして、人生を楽しんでみるのが重要だと思います。

小畑 大西 拓也

ひおきの夏...

今年の日置の盆会は残念ながら、どの集落も見合わせとなりました。今回は、各集落の話題や思いを記事にしました。

河原

頑張っている高校生について紹介させていただきます。

令和4年7月24日に第15回書道パフォーマンス甲子園(全国大会)が愛媛県四国中央市で開催されました。

本大会で、河原の長谷川こころさん(高校3年生)が副部長を務める鳥取城北高校が準優勝(愛媛県知事賞も同時受賞)という快挙を成し遂げました。和紙の里の日置から全国の書道部員が「夢の舞台」と言っている本大会で優秀な成績を残したことは喜ばしいことです。さらに書道部門の採点では全体の1位で審査員からもこれぞ書道パフォーマンスの原点という最高の評価をいただいたとのこと。

おめでとうございます。

河原総務部 前田 修次

<長谷川こころさんのコメント>

第15回書道パフォーマンス甲子園において準優勝という結果を残せたことを誇りに思います。3年間目指してきた夢の舞台で最高のパフォーマンスをすることが出来ました。今回のパフォーマンスは過去の自分から未来の自分へ心を開き自分と向き合ってゆくというコンセプトを元に作り上げました。このパフォーマンスをきっかけに自分と向き合う機会となったことと思います。また、支えてくださったすべての方々に感謝し、これからの活力にしていけたらと思います。



小畑

小畑納涼お盆大会は本年度も新型コロナ感染拡大のため中止することとなりました。

集落・公民館としても夏の間に大きな行事はありませんでした。

小畑広報部 大西 拓也

山根



8月14日といえば...

山根のみんなが願正寺に集まり、山根独自ルールによるバレーボール大会。夜は、盆踊り。

伝統というのも不思議なくらい、当たり前の行事として続いてきた。

盆踊りの開催を断念して、3年になった。

何かできることはないかと、昨年度、公民館有志で飾り灯笼づくりを行った。願正寺が、一気に鮮やかに彩られた。

懐かしい顔に会いたい。昔話をしたい。懐かしい人に会いたい。

できることをやりながら、来年を楽しみに待っている。

山根広報部 棚田 厚

早牛

『お盆』

おなじみの慣用表現に、盆と正月が一緒に来たようだというのがある。ことさら多忙だったり、嬉しいこと嬉しいことが重なったり、常でない高揚を覚える。そういう時用いるのだろう。が、今年またイベントの盆会は中止。それでも盆は来る。来た。

それはほっといても来るけれど、大事な年中行事はほっともおけない。何かと準備をする。いわゆる盆用意。共同で各戸で掃除や買物、なんだかんだばえる。まさしくばえる。そのありさまは標準語では語れない。そして魂迎えから魂送りまで、終わってみればあっという間だ。はやばや日常に戻る。

さて、だんだん盆らしさも変ってゆく。でも、それが大切なものだという事はバチ当たりにもわかる。私にもわかる。来年は盆会もちゃんとあって、厳粛ながら素敵なお盆という間を過ごせたらと思う。

早牛広報部 橋本 健

リレーエッセイ

「みちくさ」

山根 棚田 厚

今から、40年ごろ前。学校からの帰り道に、よく「みちくさ」をした。

橋の下で、ずっと川の魚を見た。魚が予測できない動きをするたびに、心が躍った。

田んぼのあぜ道を、そうっと平均台のように歩いたこともある。ぐらぐらする自分がおもしろかった。

わざと、山道に入って、蚊にたくさん刺されたこともある。かゆくてたまらなかったけれど、知らない道を歩く自分が探検家にもなったかのように思えて、楽しかった。

結果、遅く帰ることになり、家族や先生に酷く怒られ、反省させられることになる。

しかし、「みちくさ」はやめられない。

思えば、「みちくさ」のある生活は、心躍るほど充実したものであった。

そういえば、誰かに怒られることも少なくなった。

当時と比較して、比べ物にならないくらい、世の中は豊かになり、便利になった。そのはずなのに、いつも焦っている自分がある。

「みちくさ」をしていたあの頃の充実感には届かない。



9月の公民館行事

◆ 楽々♪気功教室

日時：9月12日(月) 13:30~15:00
 場所：日置地区公民館 多目的室
 講師：影日 伴美 さん(健康運動士、気功指導士)
 持ち物：飲み物、タオル
 参加費：300円
 定員：10名程度

※詳しくはチラシをご覧ください



◆ ターミーさんのいきいき健康教室

日時：9月15日(木) 10:00~11:30
 場所：日置地区公民館 多目的室
 講師：佐々木 ターミー さん
 持ち物：タオル、飲み物
 参加費：無料
 募集人数：10名程度

※詳しくはチラシをご覧ください



◆ やってみよう！ポッチャ！

日時：9月20日(火) 13:30~15:00
 場所：日置体育館
 講師：スポーツ推進委員 上田 秀美 さん、嶋本 達夫 さん
 参加費：無料
 申込締切：9月13日(火)

※詳しくはチラシをご覧ください



◆ あたまイキイキ音読会

日時：9月22日(木) 14:00~15:00
 場所：日置地区公民館 多目的室
 講師：青谷図書室 社会教育担当員 田中 靖子 さん
 持ち物：マスク、眼鏡(必要な方)
 募集人数：10名
 申込締切：9月15日(木)

※詳しくはチラシをご覧ください



◆ エコクラフトバッグを作ろう！

日時：1日目 9月29日(木) 13:00~16:00
 2日目 10月6日(木) 13:00~16:00
 場所：日置地区公民館 多目的室
 講師：塩 とみ子 さん
 参加費：500円
 募集人数：10名 申込締切：9月15日(木)

※詳しくはチラシをご覧ください

~9月 まちづくり協議会行事~

9月11日(日) 秋の環境整備 8:00~9:00
 総合防災訓練 9:00~10:30

~9月 わしの子教室予定~

9月15日(木) 体育館で遊ぼう! 16:00~16:50
 9月17日(土) 棚田先生の楽書(書道)教室 9:00~10:00

7、8月の行事より

7月29日(金) 『棚田先生の楽書教室』



7月29日(金) 『和紙のうちわ作り』



7月29日(金) 『体育館で遊ぼう!』



8月4日(木) 『楽しく学ぼう!お金のこと!』



8月4日(木) 『ハーバリウムを作ろう!』



8月4日(木) 『体育館で遊ぼう!』



8月8日(月) 『楽々♪気功教室』



8月10日(水) 『星をみる会』



8月17日(水) 『スマホ教室』



8月18日(木) 『ターミーさんのいきいき健康教室』



8月19日(金) 『棚田先生の楽書教室』



8月20日(土) 『親子木工教室』



サザンカの木伐採

地区の方から「県道沿いのグラウンドの木が、崖を壊すようになるよ。」とのご指摘を受けました。サザンカの幹・根がフェンスや崖に絡み危険な状態でした。長年日置地区運動会など、日置の子どもたちの成長を見守ってくれた木ですが、河川の保護、グラウンドの美観、環境整備の効率を考え伐採することにしました。
 お盆過ぎの8月19日(金)、各集落の社会部員他、有志総勢7名により伐採作業をしていただきました。暑い中、長時間の作業、大変お世話になりました。ありがとうございました。



※鳥取市の木:サザンカ

9月 行事予定

日付	曜日	行事名
1	木	小地域懇談会実行委員会
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	オカリナ教室
7	水	まめな会
8	木	出張公民館(河原サロン) 木曜会
9	金	集団検診(子乳骨) そばサークル
10	土	
11	日	秋の環境整備 総合防災訓練
12	月	楽々♪気功教室
13	火	老人クラブ役員会 配食サービス 医療生協日置川支部
14	水	はなちゃんのみもの教室
15	木	ターミーさんのいきいき健康教室 体育館で遊ぼう!
16	金	
17	土	棚田先生の楽書教室
18	日	秋の環境整備(予備日) 総合防災訓練(予備日)
19	月	敬老の日
20	火	やってみよう!ポッチャ!
21	水	出張公民館(山根サロン)
22	木	あたまイキイキ音読会
23	金	秋分の日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	配食サービス
28	水	
29	木	エコクラフトバッグを作ろう!① 集団検診(特胃肺大肝)
30	金	

お申込み・お問い合わせ

日置地区公民館
 Tel 0857-86-0836
 Fax 0857-86-0837

